
 Seite: 1 
  
 

 Anfragen-Nr.   

 AF-0454/2013  

Anfrage 
Herr Oliver Pfeffer 

Vorsitzender der FDP-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Gespräche zur Ge meindefinanzreform  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Im vom Stadtrat beschlossenen HSK ist unter der laufenden Nummer 031 die Maßnahme 
„Nachhaltige Gemeindefinanzreform“ zu finden. In der Berichtsvorlage zum HSK (Stand 
Dezember 2012) führt die Oberbürgermeisterin aus, dass sie am 17.12.2012 ein Gespräch 
mit allen Landtagsabgeordneten der Wartburgregion führen wird und zusätzlich mit der 
Ministerpräsidentin mehrfach Telefonate führte und diese auf die gegenwärtige 
Finanzsituation aufmerksam machte.      
 
II. Fragestellung  
 
1. Mit welchen Mitgliedern des Thüringer Landtages aus der Wartburgregion führte die 

Oberbürgermeisterin am 17.12.2012 das Gespräch zur Gemeindefinanzreform?   
 

2. Welche konkreten Ergebnisse hatte das Gespräch der Oberbürgermeisterin mit den 
Landtagsabgeordneten der Wartburgregion vom 17.12.2012?   

 
3. Wie äußerte sich die Ministerpräsidentin in den mehrfach geführten Telefonaten der 

Oberbürgermeisterin mit ihr zu der von der Oberbürgermeisterin vorgetragenen 
gegenwärtigen Finanzsituation der Stadt Eisenach?    

 
 
 
 
 
 
Herr Oliver Pfeffer 
Vorsitzender der FDP-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


